



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Cena de Rosh Hashaná (año nuevo judío) con motivo de la semifinal de la Copa Davis

18 de Septiembre de 2009

Con motivo de la participación del equipo israelí de tenis en la semifinal de la Copa Davis que tendrá lugar en Murcia este próximo fin de semana, la Embajada de Israel en España y la Fundación Sefarad Beitenu han organizado una cena especial de Rosh Hashaná (año nuevo judío) que tendrá lugar mañana, viernes 18 de septiembre de 2009 a las 21:00 horas en el Hotel Intercontinental Latorre (Torrepacheco).

A la cena asistirán el Embajador de Israel y Sra., el Presidente de la Fundación Sefarad Beitenu, representantes de la Federación de Tenis de Israel, etc. También han confirmado su asistencia autoridades de la Región de Murcia y otras figuras destacadas de la vida política, cultural y empresarial de Murcia.

Posiblemente, esta cena de Rosh Hashaná sea la primera ocasión en más de 500 años en que se celebra una cena colectiva con motivo del año nuevo judío en Murcia.

Los medios de comunicación interesados en cubrir este acto pueden ponerse en contacto con el Portavoz de la Embajada de Israel, Lior Haiat (tel. 629 337 815).

Hotel Intercontinental Latorre Golf Resort
Anchoa 6
30709 Roldán-Torrepacheco

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 17 de septiembre de 2009